

Jahresrechnung 2009

Das Jahr 2009 schließt mit einem Überschuss von EUR **22.046,13** ab.

Die für 2009 im Haushalt vorgesehene Entnahme aus der Rücklage von EUR 580.000,00 kann entfallen!

Es kommt noch besser:

Es besteht zum 01.01.2010 eine Rücklage von **EUR 643.720,62**

Dieses Ergebnis trotz Wirtschaftskrise und allen Prognosen ?

Es wäre zu schön, um wahr zu sein.

Was ist da passiert ?

Dieses Ergebnis war nur möglich, da diverse Haushaltspositionen aufgelöst worden sind. Diese wurden zu Haushaltsresten deklariert.

Maßnahmen wie

Sanierung und Ausbau des Kanalnetzes und der Gehwege in der Gärtnerstraße EUR 265.000

Instandsetzung von Wirtschaftswegen
von EUR 52.420,05

Kanalnetzsanierung Ziegeleiweg/Unterglinder Weg
EUR 61.000

und einige kleinere Positionen sind gestrichen worden; diese werden haushaltstechnisch als **Abgang** bezeichnet

Mit anderen Worten, diese Haushaltspositionen gibt es nicht mehr.

Die Rücklage von EUR 643.000 steht aber dennoch nicht für neue Investitionen zur Verfügung.

Wir haben einen Haushalt für 2010, der eine Finanzierungslücke prognostiziert, die nur durch Immobilienverkäufe von EUR 683.800 notwendig machen, um die Lücke zu schließen.

Die jetzige Rücklage von EUR 643.000,00 kann diese Lücke in etwa decken.

Fazit:

Wir haben einen ausgeglichenen Haushalt in 2009, aber dennoch keine Spielräume für neue Investitionen.